

Une nouvelle halle pour Continental Sarreguemines

by Usine Nouvelle - mercredi, janvier 22, 2014

<http://correspondances.fr/nouvelle-halle-pour-continental-sarreguemines/>

L'usine de pneumatiques mosellane Continental lancera au printemps la construction d'un entrepôt de 25 000 mètres carrés. Un investissement de 15 millions d'euros.

Formalisé en 2010, le plan stratégique Cap 2014 se poursuit à l'usine Continental de Sarreguemines (Moselle) avec la construction d'une halle logistique de 25 000 mètres carrés qui portera la capacité de stockage de l'équipementier à 1,2 million de pneus. L'usine emploie 1 547 personnes dont 110 intérimaires.

L'investissement de 15 millions d'euros doit lui permettre de fluidifier la logistique du site, qui a produit 2,8 millions de pneus en 2013. L'usine a bénéficié du report partiel de la production de l'usine Continental de Clairoix (Oise) fermée en 2009.

Au cours des cinq dernières années, elle a engagé 130 millions d'euros d'investissements et porté sa superficie à 150 000 mètres carrés. Elle fêtera cette année le cinquantième anniversaire de son implantation en Moselle.